

8 de marzo - Día Internacional de la Mujer

PARA LOGRAR LA IGUALDAD

Empoderamos a la mujer para el manejo integral de los recursos naturales

Fortalecemos las capacidades de las mujeres para la utilización de recursos y herramientas tecnológicas, bajo la normativa vigente, para el manejo y aprovechamiento sostenible de los recursos naturales. También propiciamos su participación en directivas comunales y organizaciones de base.

Promovemos la participación equitativa de hombres y mujeres en las propuestas de desarrollo

Promovemos la participación efectiva de las mujeres en espacios de toma de decisiones como medidas afirmativas en respuesta a las brechas existentes. Para lograr la participación efectiva de las mujeres, fortalecemos sus capacidades de liderazgo y promovemos que sean escuchadas y que su palabra sea tomada en cuenta.

Impulsamos acciones afirmativas del liderazgo femenino en unidades productivas

Lo hacemos principalmente en las cadenas productivas de alpacas y lácteos como mecanismo correctivo para disminuir las brechas económicas, buscando el reconocimiento y valoración del trabajo que desarrollan las mujeres en los roles productivos y reproductivos.

Realizamos acciones conjuntas para disminuir la incidencia de la violencia de género

Participamos en espacios de concertación y prevención de violencia. Realizamos diversas campañas de sensibilización para prevenir la violencia. Promovemos la reflexión buscando el ejercicio de nuevas masculinidades.

Promovemos la corresponsabilidad en las familias

Porque nos parece una acción clave que los hombres y las mujeres realicen una distribución equitativa de los roles reproductivos y de cuidados, como una demanda necesaria para el desarrollo sostenible.

Impulsamos la incorporación del enfoque de género en las instituciones educativas

Capacitando a docentes, sensibilizando a las y los estudiantes, y promoviendo la ejecución de proyectos de aprendizaje y sesiones de aprendizaje con este enfoque.

descosur
CENTRO DE ESTUDIOS Y PROMOCIÓN DEL DESARROLLO DEL SUR



No sólo desarrollamos proyectos específicos buscando la igualdad, sino que desde hace unos años incorporamos el enfoque de género en nuestras intervenciones.

Más información de nuestros proyectos en www.descosur.org.pe